

Dominikushof



Für die Großfamilie Gastl aus Steinach (bei Mering) gibt es stets viel zu tun. Eva und Martin Gastl betreiben mit ihren drei Kindern und den Eltern neben einem landwirtschaftlichen Betrieb mit mobilem Hühnerstall, noch eine Pension und einen Hofladen, der rund um die Uhr geöffnet hat. Der mobile Stall sorgt dafür, dass ihre Hühner immer frisches Gras zum Picken haben. Die Familie lebt Bio und überträgt diese Philosophie auf ihren gesamten Betrieb. Für sie ist der Dominikushof nicht „nur“ ein Geschäft, sondern eine Lebenseinstellung. Naturbelassene Produkte, glückliche Tiere und gesund leben gehört für sie zusammen.

